

**Desahíje**

Consiste en eliminar el exceso de plantas en los primeros días del cultivo para evitar la competencia entre ellas y dejar de ser fuente de desarrollo de plagas y enfermedades.

Se debe realizar manualmente y con cuidado de no dañar las raíces de las plantas definitivas (las que no se van a extraer), debe hacerse cuando la planta tenga sólo 3 – 4 hojas verdaderas, esto es entre los 20 – 30 días de cultivo, pasado más tiempo las raíces empezarán a enredarse entre sí y será más difícil su extracción.



**Desahíje**

Las pequeñas plantas desahijadas, pueden trasplantarse a otros lugares o ser consumidas como hortalizas bebé. Esta labor se practica en todas las especies cuyas semillas se siembran en golpes o pizcas (entre 6 – 10 semillas por agujero).



**Desahíje**